

## ROSELYNE BACHELOT ANNONCE À L'AD-PA LE DEGEL DE 50 MILLIONS D'EUROS

Communiqué  
10 février 2012

L'AD-PA a été reçue ce vendredi par Roselyne Bachelot.

L'association a indiqué qu'elle attend des différents candidats à l'élection présidentielle qu'ils se positionnent clairement sur la création d'une prestation autonomie qui sera un des vecteurs de sortie de crise économique.

L'AD-PA a insisté sur son souhait que l'Etat limite sa production de textes aux sujets essentiels et s'abstienne de vouloir tout réglementer, particulièrement en période d'économies budgétaires.

Dans ce cadre, l'AD-PA salue le report de différentes réformes qui ne pouvaient qu'ajouter aux difficultés du secteur (tarification des SSIAD et des établissements, réintégration des médicaments...).

L'AD-PA a insisté sur la perspective à moyen terme de considérer de la même façon les personnes âgées vivant en établissement et celles vivant à domicile. Concernant les Services à Domicile, elle a souhaité que le Ministère participe pleinement aux expérimentations initiées par la profession et l'ADF et que l'Etat ne mette pas en place d'initiatives alternatives.

Après un échange fructueux sur ces différents thèmes, la Ministre a annoncé le dégel immédiat de 50 millions d'euros de crédits d'aide à l'investissement dans le budget de la CNSA.

Suite à la demande de l'AD-PA, R. Bachelot a évoqué l'hypothèse sérieuse d'un déblocage de 50 millions supplémentaires prochainement.

Même si ces sommes ne sauraient répondre à toutes les attentes du secteur, l'AD-PA, dans le contexte actuel, accueille favorablement cette annonce de la Ministre.

Pour tout contact  
Pascal CHAMPVERT  
Anne Marie PAUL  
Tel : 01 55 12 17 29

*Participaient à la rencontre : P. Champvert – D. Gervais – G. Bellut - C. Hezeque -R. Gizolme*

**L'AD-PA regroupe au plan national les directeurs de services à domicile et d'établissements pour personnes âgées**